

## Vorbereitungen für 2. Wangerooger Lichtwoche laufen auf Hochtouren

In dieser Woche findet die Probe-Illumination der Standorte für die 2. Wangerooger Lichtwoche im September 2023 statt. Trotz der ungünstigen Witterungsbedingungen konnten am Dienstag, den 14. März bereits drei Standorte von den Lichtkünstlern von Kystlys illuminiert werden und die ersten Proben können sich bereits sehen lassen. Sowohl der DünenSpielplatz als auch die Strandpromenade gefielen Veranstaltern und Lichtkünstlern gleichermaßen. Die erste Wangerooger Lichtwoche hatte im September 2022 stattgefunden und sich bei Inselgästen und Insulanern und Insulanerinnen sehr großer Beliebtheit erfreut. Das nette Rahmenprogramm, das kulinarische Angebot und die Musik rundeten die Illuminationen von Kystlys ab und sorgten für eine abwechslungsreiche Woche.

Eine Lichtwoche auf einer autofreien Insel ist natürlich etwas ganz besonderes, der Transport der akkubetriebenen LED-Leuchten, das Aufladen und die Infrastruktur machen eine derartige Veranstaltung auf der Insel immer auch zu einem logistischen Meisterwerk. „Man packt nicht einfach den Sprinter voll und fährt heim.“ so Arno Specht von Kystlys. „Jeden Abend werden wir von einem Mitarbeiter der Kurverwaltung begleitet, der die Leuchtmittel mit mehreren Touren mit einem Elektrokarren zum Nachtlager verbringt.“

In diesem Jahr sollen neue Standorte realisiert werden und Kurverwaltung und Kystlys arbeiten mit Hochtouren am Programm. Besonderes Highlight im kommenden Jahr soll der Tunpad werden. „Die Illumination ist zwar besonders aufwendig, bereitet dabei aber umso mehr Freude“ weiß Mareike Helbing von Kystlys, die sich freut wieder auf Wangerooge zu Gast sein. Inseln und Nordsee haben es den beiden Lichtkünstlern Arno Specht und Mareike Helbing ohnehin angetan. Denn nicht nur Lichtkunst, auch Fotografie und Bewegtbild gehören zu ihren Talenten. „Wir übernachteten auf unseren Wunsch dieses Mal im Westturm.“ erzählt Arno Specht. „Bei der Aussicht lassen sich einfach fantastische Aufnahmen machen, die nachher auch für Marketingzwecke der Insel Wangerooge eingesetzt werden sollen.“

Im Laufe der Woche werden noch weitere Standorte Probe illuminiert, wie z.B. die katholische Kirche, das Parkhotel und der Anleger. Interessierte Gäste und Insulaner sind natürlich herzlich eingeladen, auch am Probeabend vorbeizuschauen.

Die 2. Wangerooger Lichtwoche ist dann vom 03. bis 08. September 2023 geplant.

29 Zeilen (inkl. Überschrift)  
2441 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

